

第1学年 緑学年

がくねん

# 学年だより

横浜市立舞岡中学校

第1学年

学年通信No.2

令和4年4月27日

がっこうせいかつ 1 かげつ おつかれさま

## 学校生活1か月お疲れ様！

学校生活がスタートして、1か月がたとうとしています。少しずつ学校生活には慣れてきたでしょうか？授業も本格的にスタートし、部活動も本入部が始まりました。

この1か月、みなさん本当がんばりました。授業に意欲的に参加する姿、部活に熱心に取り組む姿、全体で話を聞く姿勢などいろいろな場面でみんなのいいところをいっぱい見ることができました。先生たちもとてもうれしいです。このまま成長し、進化し、素晴らしい学年をつくり上げていきましょう。

ゴールデンウィーク

## リフレッシュ！GW

明日からGWが始まります。この1か月、緊張と不安を抱えながらも、前向きに学校生活を送ったみなさん。心や体に疲労がたまっているのではないのでしょうか？

疲労がたまっていると心や体に悪影響を及ぼします。疲労を取り除くためには、おいしいものを食べたり、家族とお出かけしたり、趣味を楽しんだりして心と体をリフレッシュさせることが大切です。まずは、この1か月がんばった自分をほめてあげてください。そして、がんばった自分を癒してあげてください。

「純粹の歓びの一つは、勤勉の後の休息である。」という言葉があります。1か月がんばった後のGWを満喫してくださいね。

こうがいがくしゅう むけて

## ～校外学習に向けて～

5月25日（水）に校外学習（マザー牧場遠足）に向けて、班を決めたり、係の仕事を確認したり準備が進められています。

今回の校外学習のテーマは3つです。①班別行動を通して、協力する大切さを学ぶこと ②決まりを守り、自分の役割をしっかりと果たすこと ③3年間ともに生活する仲間との絆を深めることの3つです。そのテーマを意識して行動して、思い出に残る校外学習にしましょう！

### 【保護者の皆様へ】

先日の授業参観・学年懇談会、部活動説明会へご参加、各種のお知らせへのご対応ありがとうございました。提出が確認できていない書類等があれば担任よりお声がけさせていただきます。その際はご協力をお願いいたします。

中学校生活が始まって1か月。子どもたちが前向きに学校生活を送ろうと日々がんばっている姿を私たちにを見せてくれるのも、ご家庭でのサポートや励ましがあってのことと感謝しております。ありがとうございます。今後も引き続きよろしくおねがいいたします。